

18 de diciembre: Día Internacional del Migrante

[MIGRAR.ORG](http://www.migrar.org) LA WEB DE REFERENCIA PARA PERSONAS INMIGRANTES

- La web que favorece la integración social y laboral de las personas inmigrantes en España, ha recibido desde su nacimiento en mayo de 2006 más de 8.000 consultas

Madrid, 18 de diciembre de 2006

Cruz Roja Española asiste a población extranjera a través de programas dirigidos a proporcionar a estas personas toda la ayuda necesaria para llevar una vida digna, y a lograr su plena integración fortaleciendo sus capacidades.

Entre otras muchas iniciativas, este año Cruz Roja Española, en el marco de la **Fundación Migrar**, ha puesto en marcha el portal www.migrar.org, un espacio en Internet que se ofrece a la sociedad como instrumento para favorecer la **integración social y laboral** de las personas inmigrantes en España. Este espacio permite a las personas inmigrantes conocer ofertas de empleo de las empresas registradas, resolver cuantas dudas les genere su situación de extranjería, acceder a información sobre cursos y eventos de interés, colgar en un tablón de anuncios cualquier comunicación, etc.

En la actualidad el portal recibe alrededor de **1.300 consultas al mes** y la mayoría de las preguntas realizadas a los equipos de asesoría están relacionadas con trabajo, residencia y derechos. Desde su nacimiento, los asesores de Migrar.org han resuelto más de **8.000 consultas**.

Una vez a la semana más de **10.000 suscriptores** reciben el boletín de Migrar, con información sobre temas de extranjería, una agenda de eventos, cursos y noticias de interés para las personas inmigrantes. Un 30% de las personas que utilizan el servicio de asesoramiento de Migrar.org se encuentra en su país de origen y más del 45 % de los usuarios son extranjeros que viven ya en España.

En definitiva, en este Día Internacional del Migrante, queremos reconocer el papel de estos miles de hombres y mujeres que han llegado a nuestro país para mejorar sus precarias condiciones de vida, lejos de sus seres queridos y países de origen.

Fundación Migrar está integrada por la Asociación Comisión Católica Española de Migración ACCEM, Consorcio de Entidades para la Atención Integral con Migrantes CEPAIM, la Asociación de Trabajadores Inmigrantes Marroquíes en España ATIME, y Cruz Roja Española (impulsora inicial de la idea).

Para más información:
Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española
Tel: 91 335 46 11 / 37 y 610 217 501
www.migrar.org

